

Mongofre (Menorca), 12 de enero 1979

Señor Don José Luis de la Presilla,
Dirección del Centro Cultural de España,
656, Vito Cruz
M a n i l a .

Desde que le ví, he enviado varias notas a elevadas personalidades, lamentándome del cambio de nombre del Instituto de Cultura Hispánica. Según tengo entendido, están tratando de buscar una solución que restablezca el nombre del Instituto.

Presidiendo la Peregrinación sentimental que va a Marinduque a estrenar el Monumento al Padre Saura, que nosotros hemos donado, llegaremos, mi mujer y yo, al Hotel Manila Península, de Manila, el 1º de febrero, cinco días antes de la llegada de la peregrinación.

Espero que tendré ocasión de saludarle y mucho le agradeceré que asista a la inauguración del Monumento en Marinduque.

Deseándole un feliz Año Nuevo, le saluda con afecto,



FUNDACIÓ
RUBIÓ